



輝くひとみ



8/26(月)、全校で花だんやサツマイモ畑の草取りをがんばりました。↑

ご協力に感謝！「PTA空きビン回収」

24日(土)、PTA校外指導部の事業である「空きビン回収」が実施されました。朝から気温が高く、雨が降ったりやんだりという厳しいお天気ではありましたが、校外指導部の皆様から参集いただき、各地域から搬入された空きビンの仕分けやケース詰め等の作業に汗を流しました。各地域の代表の皆様からもたくさんのご協力をいただき、1時間半ほどの作業で中型のトラック2台分くらいの空きビンを回収することができました。休日の早朝からの作業でしたが、地域によってはみんなで回収作業を行ったところもあり、たくさんの方々からご協力をいただきました。本当にありがとうございました。後ほど、換金した金額についてお知らせするとともに、子どもたちの学校生活をより充実させることに使わせていただきたいと思います。



長年続けてきました本事業ですが、年々回収する空きビンが少なくなってきたことや、地域によってはレンタカーを借りての回収など課題もあり、今年度でいったん終了となります。校外指導部長さんからは、「これからも親子で関わることのできるPTA事業を続けていきたい。」といったお話もありましたので、次年度以降の活動について協議して参りたいと考えております。皆様からのアイデア等、今後ともどうかよろしくお願ひします。

子どもたちの力作が勢揃い！「夏休み作品展」

現在、学校では「夏休み作品展」が開催されています。校内の「わくわく広場」と「わんぱく広場」には、夏休みにがんばって取り組んだ作品の数々が並べられ、休み時間などにお互いの作品を見合う姿が見られます。夏休みでなければできない課題に挑戦した子どもたちですが、きっとご家族の協力もあったのだろうと感じられ、本当にありがたく、改めて御礼申し上げます。

作品は29日(木)の放課後までは展示されておりますので、お家の方々もぜひご覧ください。なお、来校の際は、職員室に一声おかけください。

□3, 5, 6年生の作品…わくわく広場(校舎西側)

□1, 2, 4年生の作品…わんぱく広場(校舎東側)



ネットチャレンジデー 変更のお知らせ

インターネットやスマホとのかかわり（利用時間や利用場所など）を見直す、考えることを目的に行うネットチャレンジ。年度当初は9月9日（月）からの3日間を予定しておりましたが、中学校の定期テストに合わせて9月17日（水）からの3日間に変更します。ご協力をお願いします。